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X R O H O M K T P 

Будущие олимпийцы 
режут дворовый лед 

Со вчерашнего дня жизнь мальчишек и девчонок, 
проживающих вблизи школы № 9, стала намного 
интереснее. 

В школьном дворе состоялось открытие катка, который вос
становили шефы - работники ЗАО «Механоремонтный комп
лекс». Теперь свое свободное время школьники могут прово
дить на замечательной ледовой площадке. 

- Пусть это событие в масштабах всего города и не очень 
значительное, важно другое - приобщение к здоровому образу 
жизни нашего подрастающего поколения, - сказал на открытии 
катка генеральный директор ОАО «ММК» Геннадий Сеничев. -
В ближайшее время будут залиты и примут юных спортсменов 
еще около полутора десятков хоккейных площадок Магнитки. 
Кто знает, может, именно на этом льду сделают свои первые 
шаги будущие Скобликовы, Роднины, Малкины и Кайгородо-
вы. Ведь на таких же дворовых площадках раскрылся талант 
многих выдающихся спортсменов. 

Генеральный директор комбината - человек спортивный. В 
молодости он добивался хороших результатов в разных видах, 
но больше всего преуспел в парусном спорте - был чемпионом 
города, области, Урала. Призвал Геннадий Сеничев к активному 
отдыху и нынешних школьников. 

Сюрпризы календаря 
Даже безоговорочное лидерство в суперлиге не дает воз
можности перевести дух хоккеистам «Металлурга». 

Волей календаря, Магнитка вынуждена трижды подряд сыг
рать с клубами, которые до начала зимы в нынешнем чемпионате 
не потерпели от нее поражения, - с «Северсталью», «Авангар
дом» и «Химиком». 

Первый из этих матчей магнитогорцы уже выиграли. В суббо
ту в Череповце «Металлург» уверенно переиграл «коллег» из 
«Северстали» - 4:1, одержал восьмую победу кряду и повто
рил свой же рекорд нынешнего сезона, установленный в октяб
ре. Две шайбы забросил ветеран команды Равиль Гусманов, по 
одной - защитники Виталий Атюшов и Евгений Варламов. В 
воротах надежно сыграл вернувшийся в строй после травмы 
ноги голкипер Трэвис Скотт. «Магнитка - очень мощная коман
да, у которой нет слабых мест», - резюмировал главный тренер 
«Северстали» Владимир Плющев. 

«Металлург» сохранил отрыв в 13 очков от одного из бли
жайших преследователей - «Авангарда», с которым сыграет зав
тра. В первом круге омичи нанесли Магнитке весьма чувстви
тельное поражение - 4 : 1 . Теперь лидер настроен на реванш. 

Владислав РЫБАЧЕНКО. 

Выше, чем по России... 
Средний уровень обеспеченности жильем на одного 
жителя Челябинской области составляет 20,1 квад
ратного метра на человека. 

Это несколько выше, чем в среднем по России - 19,7 квадрат
ного метра. В очереди на улучшение жилищных условий в этом 
году состояло 42,1 тысячи семей. В основном это бюджетники, 
многодетные, молодые и неполные семьи. Весь жилищный фонд 
в Челябинской области составляет 70,6 миллиона квадратных 
метров. В нем проживают более 3,5 миллиона человек. 

«Рэгтайм» по-нашему 
Дипломантом I межрегионального студенческого 
джазового фестиваля стал на днях оркестр «Рэгтайм» 
Магнитогорского технического университета им. 
Г. И. Носова. 

Диплом I степени, завоеванный ребятами в честной борьбе, 
оказался, по существу, третьей премией этого необычного сту
денческого состязания, организованного Новосибирским госу
дарственным техническим университетом, где традиции музы
кального воспитания будущих инженеров уходят корнями еще в 
60-е годы. Жюри под председательством заслуженного артиста 
России, профессора Новосибирской консерватории Владимира 
Толкачева, оценивая выступление нашего оркестра, отметило не 
только «нетрадиционность» состава коллектива, в котором пре
обладает группа струнных инструментов, а оркестрантов насчи
тывается всего 11 человек, но и оригинальность представленной 
программы. Ведь автором почти всех произведений, прозву
чавших в ней, является певец и композитор, заслуженный артист 
России, проректор по внеучебной воспитательной работе МГТУ 
Ираклий Гвенцадзе. Кстати, «Рэгтайм», едва успевший отметить 
первые полтора года своего существования, пропустил на фес
тивале вперед лишь джазовые коллективы НГТУ и Кемеровско
го университета культуры и искусств, оставив при этом позади 
студентов Новосибирского архитектурно-строительного и Пер
мского технического университетов. 

В е р а С Е Р Г И Е Н К О . 

Пенсионерам Магнитки 
достойную жизнь 
Целевое финансирование для ликвидации бедности - одно из главных 
направлений в работе городской ветеранской организации 

Я встретилась с новым пред
седателем городского совета 
ветеранов Анатолием Слони-
ным сразу после его приезда из 
Москвы, куда он был делеги
рован от Магнитки в составе че
лябинской делегации на V Все
российский съезд ветеранов 
войны, труда, Вооруженных 
Сил и правоохранительных ор
ганов. 

- Анатолий Иосифович, вы 
- известный на комбинате и 
в городе руководитель произ
водства. Легко ли 
было п е р е к л ю 
читься на обще
ственную рабо
ту? С чем при
шлось столк
нуться? 

- После комби
ната для меня это 
действительно но
вый этап, можно 
сказать другая 
профессия, кото
рую нужно осваи
вать. Работа многогранна. В 
первую очередь, необходимо 
детально изучить законы, каса
ющиеся пенсионеров и ветера
нов. Это и Закон о ветеранах, и 
122-й закон о монетизации 
льгот, закон об автогражданке, 
постановление правительства 
№ 541 о 100-процентной опла
те услуг ЖКХ и многое, мно
гое другое. 

- В состоянии ли совет ве
теранов как общественная 
организация решать пробле
мы наших пенсионеров? Ка
кими бы благими ни были 
намерения, на голом энтузи
азме, без денег, трудно что-
то реально сделать. 

- Если ничего не делать, ни
чего не изменится. Невозмож
но мириться с тем, что в нашем 
богатейшем государстве пожи
лые нищенствуют. До какой 
степени цинизма нужно дойти, 
чтобы для пенсионеров, тру
дом которых создано это госу
дарство, определить прожи
точный минимум в 1909 руб
лей, граничащий с физиологи
ческим порогом. А ведь в го-

-досье 

Для людей, 
трудом которых 
создано 
государство, 
прожиточный 
минимум 
определен 
в 1909 рублей 

роде есть люди с еще более низ
ким доходом. 

Недавно местное отделение 
партии «Егдиная Россия» прово
дило день открытых дверей, на 
котором я присутствовал. При
шла пожилая женщина, видно по 
всему - умная, грамотная, с пла
чем рассказывает: «Не знаю уже, 
к кому обращаться. С пенсией в 
660 рублей передо мной каждый 
день стоит дилемма: полбулки 
хлеба купить или кусок мыла». 
Это меня потрясло! Я стал ду

мать: как помочь? 
Мне могут возра
зить: мол, если у нее 
такая пенсия, значит, 
была низкооплачива
емая работа, или во
обще она мало рабо
тала. Нельзя так 
рассуждать. Может, 
женщине пришлось 
ухаживать за ребен
ком-инвалидом или 
какие-то д р у г и е 
жизненные обстоя

тельства помешали заработать 
более высокую пенсию. Да пусть 
даже она совсем не работала, 
прежде всего - это человек. В 
нашей богатейшей стране люди 
забыты, живут в безысходности 
и депрессии. Со стороны госу
дарства подобное отношение к 
своим гражданам просто некон
ституционно. Вот для чего нуж
на такая общественная органи
зация, как совет ветеранов . 
Наши первичные организации 
совместно с органами соцзащи
ты оказывают разовую помощь 
нуждающимся, приглашают их 
на культурные мероприятия -
тоже немаловажный психологи
ческий фактор. А чтобы помощь 
была более действенная, нужна 
целевая программа с финансо
вым обеспечением из средств го
родского и областного бюдже
тов, которая бы «подтягивала» 
доходы пенсионеров хотя бы до 
прожиточного уровня. На днях 
я говорил об этом на аппарат
ном совещании у главы города. 
И почувствовал, что со сторо
ны руководства понимание есть. 
Мы будем настойчиво требо-

СЛОНИН Анатолий Иосифович ро
дился в 1935 году. Семья приехала в Маг
нитогорск по вербовке в 1937 году. В 1958 
году окончил МГМИ по специальности 
«металлургия черных металлов». Тру
довой путь начал подручным разливщи
ка в первом мартеновском цехе. Работал 
мастером разливки, начальником сме
ны, зам. начальника цеха. 1972-73 - директор ГИТУ 
№ 13, 1973-1977, 1979-1981 - заместитель главною стале
плавильщика ММК. По распоряжению Минчермета СССР 
в 1977-1979 - начальник мартеновского цеха на Черепо
вецком меткомбинате. После возвращения в Магнитку тру
дился начальником МЦ № 3. С 1985 года - зам. главного 
сталеплавильщика - начальник ККЦ. С 1994 по 1997 годы 
- заместитель начальника техунравлении ММК. В 1997 
году возглавил комплекс по реконструкции ККЦ. При не
посредственном участии А. Слонина осуществлялись стро
ительство, наладка агрегатов, пуск ККЦ, освоение техно
логии выплавки и непрерывной разливки стали. 

Награжден орденами «Знак Почета», Трудового Красно
го Знамени. Входил в состав сборной команды юрода по 
волейболу, которая была среди десяти лучших команд Со
ветского Союза. На VI Всемирном фестивале молодежи и 
студентов в 1957 году команда из Магнитки завоевала ку
бок и золотые медали фестиваля. 

На отчетно-выборной конференции городской ветеран
ской организации 20 сентября 2005 года избран председа
телем совета ветеранов Магнитогорска. 

вать, чтобы Магнитка, отчисля
ющая значительные средства в 
областной бюджет, ставила перед 
губернатором вопрос о целевом 
финансировании для ликвидации 
бедности. Думаю, Сумин нам не 
откажет. Это станет одним из 
главных направлений в работе 
городской ветеранской органи
зации. Чтобы приступить к осу
ществлению программы, в пер
вую очередь, нужно создать 
единую базу данных всех пенси
онеров города, через пенсион
ный фонд и органы соцзащиты 
выявить категорию людей с са
мыми низкими доходами. Каж
дый районный совет ветеранов 
будет оснащен компьютерами и 
другой оргтехникой. 

- Кто же обеспечит компь
ютерами? 

- А они у нас уже есть, оста
лось только развезти по районам. 
Мы обратились к генеральному 
директору ОАО «ММК» Генна
дию Сеничеву, и он проявил по
нимание, за что мы ему искренне 
благодарны. 

- Давайте вернемся к ва
шим интересным задумкам. 
Какими средствами вы наме
реваетесь добиваться этого? 

- Такие примеры уже есть. 
Возьмем Москву, где председа
тель Московского совета ветера
нов В. И. Долгих - помните, был 
такой член ЦК партии? - работа
ет рука об руку с Лужковым. В 
результате москвичи-пенсионеры 
с низким уровнем доходов полу
чают из средств городского бюд
жета доплату к государственным 
пенсиям от 500 до 1,5 тысячи 
рублей ежемесячно. Таким же 
образом помогают своим пенси
онерам Хакасия, Чувашия - до
тационные регионы! А в леген
дарной Магнитке - с такими-то 
доходами! - люди бедствуют. 
Ознакомившись с целевыми про
граммами городской администра
ции за несколько последних лет, 
удивился: ни в одной не предус
мотрены средства на поддержку 
малоимущих. Люди продолжают 
жить бедно, а мы все топчемся на 
месте. При нынешнем состоянии 
общества правительство на всех 
уровнях - от федерального до 
местного должно поменять свое 
отношение к своим гражданам. 

- Известно, что в Магнитке 
ПО т ы с я ч пенсионеров, инва

лидов, ветеранов воины и тру
да. Трудились они в разных 
промышленных и городских 
организациях и в силу различ
ных обстоятельств сегодня 
пребывают в неравных усло
виях: некоторые организации 
вообще перестали существо
вать, и пенсионеры оказались 
брошенными. Как городской 
совет ветеранов смотрит на 
эту проблему? 

- Мы столкнулись с тем, что в 
обществе произошел раскол, ог
ромный разрыв между богаты
ми и бедными. Более того - даже 
среди пенсионеров. Благодаря 
огромной поддержке комбината 
среди ветеранов-металлургов 
малоимущих нет. Надо обязать 
другие промышленные предпри
ятия и городские организации так 
же заботиться о своих пенсионе
рах. Возьмем трест «Магнито-
строй» - в недавнем мощнейшая 
организация. И вдруг все раста
щили на отдельные частные пред
приятия. Ведь на кого-то рабо
тают огромные основные фонды, 
средства производства, оборудо
вание. Так почему же те, кто со
здавал тресту известную на весь 
Союз славу, сегодня «за бор
том»? Бизнес должен быть соци
ально ответственным. И пора уже 
в этом деле переходить от поже
ланий к действиям. Моя задача-
найти с предпринимателями кон
такт, пробудить в них гражданс
кую совесть. Задумка такая - со
здать собственный фонд городс
кой ветеранской организации. 
Пусть это будут небольшие день
ги, хотя бы для того, чтобы скра
сить жизнь пенсионеров, оплачи
вать культурные мероприятия: 
посещения оперного театра, 
драмтеатра, праздничных мероп
риятий. Хочу пойти «с протяну
той рукой» к богатым людям, 
которых в городе немало. Ду
маю, не откажут. Я уже обращал
ся к некоторым, и, благодаря их 
помощи, мы провели подписную 
кампанию. С нового года мало
имущие пенсионеры будут полу
чать газеты «Магнитогорский 
металл», «Магнитогорский рабо
чий», «Ветеранский вестник». 

- Но как заставить бизнес
менов делиться своей прибы
лью с нуждающимися? Зако
на такого нет. 

- Это должен быть закон со

вести, закон чести гражданина, 
д о л ж н а появиться культура 
предпринимательства. Местной 
власти нужно найти такие рыча
ги воздействия, когда бизнесме
нам выгоднее помогать бедным, 
чем утаивать прибыль от обще
ства. А благотворительность и 
меценатство нужно поощрять, 
пропагандировать. На недавно 
прошедшей областной конфе
ренции ветеранов от имени пре
зидиума ветеранской организа
ции Магнитки я выступил с 
предложением создать Кодекс 
гражданской чести. 

- Не возникал соблазн пост
роить городской совет по об
разу и подобию комбинатско
го? Там работа осуществляет
ся через цеховые советы ве
теранов по единой схеме. В со
став же городской организации 
входят десятки неравнознач
ных «первичек». 

- Придумывать ничего не 
нужно, мы работаем согласно 
действующему в России Закону 
о ветеранах. На днях утвердили 
на президиуме совета положение 
о городской ветеранской органи
зации, где все четко расписано. 
Для районных и первичных орга
низаций это станет основным ди
рективным документом. А опыт 
совета ветеранов ОАО «ММК», 
конечно же, будет нам полезен. 

- Как строятся ваши отно
шения с главой города, управ
лением социальной защиты, 
председателем городского Со
брания? 

- Во всяком случае, меня по
нимают. О многих проблемах 
магнитогорских пенсионеров 
переговорил с заместителем 
главы города В. Богдановым, 
мне нравятся компетентность и 
решительность в делах началь
ника управления социальной 
защиты городской администра
ции Л. Исмагиловой, нужно на
лаживать постоянный контакт 
с пенсионным фондом города. 
Евгений Карпов - человек не
равнодушный, как мне кажет
ся, решительно настроен на пе
ремены в городе, думаю, под
держит и нас. В этом году, к 
сожалению, мы опоздали - го
родской бюджет на 2006 год 
уже сформирован. А в следу
ющем обязательно поставим 
перед городским Собранием 

депутатов вопрос о включе
нии в бюджет статьи расхода 
на поддержку малоимущих 
пенсионеров. Город с такими 
ресурсами обязан решать эту 
проблему. Складываются хо
рошие отношения с областной 
ветеранской организацией . 
Сейчас там новый молодой и 
д е я т е л ь н ы й п р е д с е д а т е л ь 
А. Сурков - в недавнем про
шлом генерал-лейтенант ФСБ. 
Большая надежда на депута
тов от Магнитки в областную 
Думу. 

- Вы только что вернулись 
из Москвы, куда были деле
гированы на Всероссийский 
съезд ветеранов войны, тру
да, Вооруженных Сил и пра
воохранительных органов. 
Расскажите об этом форуме. 
Удалось ли вам выступить от 
ветеранов легендарной Маг
нитки? 

- В работе съезда приняли 
участие 397 делегатов со всех 
концов страны: участники вой
ны и ветераны труда, 22 Героя 
Советского Союза и Героя Со
циалистического Труда, 29 ге
нералов и адмиралов, 76 пред
седателей областных и краевых 
советов и 3 председателя го
родских ветеранских организа
ций, среди которых был я. Пра
вительство представлял вице-
премьер А. Жуков, который 
выступил перед ветеранами от 
имени президента. Были пред
ставители Государственной 
Думы, различных правитель
ственных комитетов, пенсион
ного фонда. Выступал замести-
тель Зюганова - Кобышев. 
Сами понимаете, что даже да
леко не все председатели обла
стных ветеранских организаций 
могли высказаться с трибуны. 
Но в решении этого предста
вительного форума есть и наш 
вклад. Удалось передать в пре
зидиум съезда предложения от 
100-тысячного коллектива ве
теранов Магнитки для рас
смотрения их правительством 
и Государственной Думой. Они 
касаются самых насущных про
блем жизни старшего поколе
ния россиян. Решено подгото
вить обращение съезда к Пре
зиденту России. 

Беседовала 
Нина БАРИНОВА. 

Отчет об итогах голосования на внеочередном общем собрании акционеров 
открытого акционерного общества «Магнитогорский металлургический комбинат» 

Полное фирменное наименование общества: 
открытое акционерное общество «Магни
тогорский металлургический комбинат». 

М е с т о н а х о ж д е н и я о б щ е с т в а : Р о с с и я , 
455000, Челябинская область, г. Магнито
горск, ул. Кирова, 93. 

Вид собрания: внеочередное. 
Форма проведения собрания: собрание, с 

п р е д в а р и т е л ь н ы м н а п р а в л е н и е м (вруче
нием) бюллетеней для голосования до про
ведения в н е о ч е р е д н о г о о б щ е г о собрания 
акционеров. 

Дата проведения собрания: 29 ноября 2005 
года. 

Место проведения собрания: г. Магнито
горск, ул. Кирова, д. 91, ЦЛК ОАО «ММК». 

Повестка дня внеочередного общего собра
ния акционеров: 

1. О выплате дивидендов по размещенным 
акциям общества по результатам работы ОАО 
«ММК» за 9 месяцев 2005 финансового года. 

2. О досрочном прекращении полномочий 
членов совета директоров общества. Об из
брании членов совета директоров общества. 

Время начала регистрации лиц, имевших 
право на участие во внеочередном общем со
брании акционеров: 9.00 часов (время мест
ное) . 

Время окончания регистрации лиц, имев
ших право на участие во внеочередном об
щем собрании акционеров: 10.15 (время мес
т н о е ) . 

Время открытия внеочередного общего со
брания акционеров: 10.00 часов (время мес
тное ) . 

Время закрытия внеочередного общего со
брания акционеров: 10.15 часов (время мест
ное) . 

Время начала подсчета голосов: 10.00 ча
сов (время местное). 

Число голосов, которыми обладали лица, 
включенные в список лиц, имевших право на 
участие во в н е о ч е р е д н о м общем с о б р а н и и 
акционеров: 

По 1,2 (п .1) в о п р о с а м п о в е с т к и д н я : 
1 0 6 3 0 1 9 2 8 0 0 ; 

По 2 (п .2) вопросу п о в е с т к и д н я : 
1 0 6 3 0 1 9 2 8 0 0 0 . 

На дату составления списка лиц. имевших 
право на участие во внеочередном общем со
брании акционеров ОАО «ММК», на балансе 
общества находилось 28800 о б ы к н о в е н н ы х 
акций ОАО «ММК». В соответствии с пунк
том 6 статьи 76 федерального закона «Об ак
ционерных обществах» указанные акции не 
предоставляют права голоса, не учитываются 
при подсчете голосов. 

Число голосов, отданных за кажлый из ва
р и а н т о в г о л о с о в а н и я ( « З А » , « П Р О Т И В » , 
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ»), по вопросу повестки дня: 

Вопрос повестки дня № 1: 
«О выплате дивидендов по размещенным 

акциям общества по результатам работы ОАО 
«ММК» за 9 месяцев 2005 финансового года». 

Голосование бюллетенем № 1. 
Число голосов , которыми обладали лица, 

принявшие участие во внеочередном общем 
собрании акционеров, по данному вопросу (в 
том числе голоса, представленные бюллетеня
ми для голосования, полученными от акцио
неров в соответствии с пунктом 2 статьи 60 и 
пунктом 1 статьи 58 федерального закона «Об 
акционерных обществах»): 10361090073, что 
в совокупности составляет 97,4685 % голо
сов размещенных обыкновенных голосующих 
акций общества (кворум имеется). 

Отдано голосов: 
«ЗА»: 10360021473 , 
« П Р О Т И В » : 183600, 
« В О З Д Е Р Ж А Л С Я » : 103200. 

Решение по данному вопросу в соответ
ствии с пунктом 2 статьи 49 федерального за
кона «Об акционерных обществах» принима
ется большинством голосов акционеров - вла
дельцев обыкновенных акций общества, при
н и м а ю щ и х у ч а с т и е во в н е о ч е р е д н о м об
щем собрании акционеров. 

Принято решение: 
Выплатить дивиденды по размещенным ак

циям общества по результатам работы ОАО 
«ММК» за 9 месяцев 2005 финансового года 
в денежной форме, в размере и порядке, реко
мендованном советом директоров, в срок, ус
тановленный уставом ОАО «ММК». 

Совет директоров ОАО «ММК» рекомендо
вал внеочередному общему собранию акцио
неров ОАО «ММК» принять решение о выпла
те дивидендов по размещенным акциям обще
ства по результатам работы ОАО «ММК» за 9 
месяцев 2005 финансового года по обыкно
венным именным акциям в размере 0,667 руб
ля (с учетом налога) на одну акцию. 

Выплату дивидендов произвести в срок, ус
тановленный уставом общества, в следующем 
порядке: 

1. Путем перечисления денежных средств 
на банковский счет акционера , открытый в 
«Кредит Урал Банке» ОАО, либо иной банков
ский счет, указанный в анкете зарегистриро
ванного лица в р е е с т р е а к ц и о н е р о в ОАО 
« М М К » . 

2. При отсутствии банковского счета по 
указанию акционера - физического лица пу
тем: 

2 .1 . почтового перевода денежных средств 
по адресу, указанному в анкете зарегистриро
ванного лица (оплата за перевод производит
ся за счет средств акционера из суммы причи
тающихся дивидендов); 

2.2. выдачи наличных денежных средств че

рез кассу общества (на основании паспортных 
данных, указанных в анкете зарегистрирован
ного лица). (Протокол принятия решения за
очным голосованием советом директоров ОАО 
«ММК» от 18.10.2005 г. № 11). 

Вопрос повестки дня № 2: 
«О досрочном прекращении полномочий 

членов совета директоров общества. Об из
брании членов совета директоров общества». 

Голосование бюллетенем № 2. 
1. Досрочно прекратить полномочия чле

нов совета директоров общества. 
Число голосов, которыми обладали лица, 

принявшие участие во внеочередном общем 
собрании акционеров, по данному вопросу (в 
том числе голоса, представленные бюллетеня
ми для голосования, полученными от акцио
неров в соответствии с пунктом 2 статьи 60 и 
пунктом 1 статьи 58 федерального закона «Об 
акционерных обществах») : 10361283273, что 
в совокупности составляет 97,4703 % голо
сов размещенных обыкновенных ( голосую
щих) акций общества (кворум имеется). 

Отдано голосов: 
«ЗА»: 1 0 3 5 6 8 9 3 0 7 3 , 
« П Р О Т И В » : 2 5 4 8 8 0 0 , 
« В О З Д Е Р Ж А Л С Я » : 826800. 
Решение по данному вопросу в соответствии 

с пунктом 2 статьи 49 федерального закона 
«Об акционерных обществах» принимается 
большинством голосов акционеров - владель
цев обыкновенных акций общества, принима
ющих участие во внеочередном общем собра
нии акционеров. 

Принято решение: 
Досрочно прекратить полномочия членов 

совета директоров общества. 
2. Избрать членами совета директоров об

щества: 
1. Городисского Андрея Михайловича; 

2. Егорова Вячеслава Николаевича; 
3. Кривощекова Сергея Валентиновича; 
4. Кутищева Виктора Алексеевича; 
5. Лядова Николая Владимировича; 
6. Морозова Андрея Андреевича; 
7. Рашникова Виктора Филипповича; 
8. Сеничева Геннадия Сергеевича; 
9. Тахаутдинова Рафката Спартаковича; 
10. Ушакова Александра Александровича. 
Проводилось кумулятивное голосование. 
Число голосов , которыми обладали лица, 

принявшие участие во внеочередном общем 
собрании акционеров, по данному вопросу (в 
том числе голоса, представленные бюллетеня
ми для голосования, полученными от акцио
неров в соответствии с пунктом 2 статьи 60 и 
пунктом 1 статьи 58 федерального закона «Об 
а к ц и о н е р н ы х о б щ е с т в а х » ) : 1 0 3 6 1 2 8 3 2 7 3 0 , 
что в совокупности составляет 97,4703 % го
лосов размещенных обыкновенных (голосую
щих) акций общества (кворум имеется). 

Отдано голосов за кандидатов: 
1. Г о р о д и с с к и й А н д р е й М и х а й л о в и ч -

10004539655 голосов ; 
2 . Е г о р о в В я ч е с л а в Н и к о л а е в и ч -

10006011181 голосов ; 
3 . К р и в о щ е к о в С е р г е й В а л е н т и н о в и ч -

10005332351 голосов ; 
4. К у т и щ е в В и к т о р А л е к с е е в и ч 

10005138455 голосов ; 
5. Л я д о в Н и к о л а й В л а д и м и р о в и ч -

10004666665 голосов ; 
6. М о р о з о в А н д р е и А н д р е е в и ч -

10008067475 голосов ; 
7. Р а ш н и к о в В и к т о р Ф и л и п п о в и ч -

13518615718 голосов ; 
8. С е н и ч е в Г е н н а д и й С е р г е е в и ч 

10009737580 голосов ; 
9. Т а х а у т д и н о в Рафкат С п а р т а к о в и ч -

10005550845 голосов ; 

Ю.Ушаков А л е к с а н д р А л е к с а н д р о в и ч -
10004755055 голосов . 

Число голосов «Воздержался по всем кан
дидатам»: 2494800. 

Число голосов «Против всех кандидатов»: 
8 7 4 8 0 0 . 

В соответствии с пунктом 4 статьи 66 феде
рального закона «Об акционерных обществах» 
и пунктами 10.2, 10.3 устава общества , из
бранными в состав совета Директоров обще
ства считаются 10 кандидатов, набравшие наи
большее число голосов. 

Принято решение: 
Избрать членами совета директоров обще

ства: 
1. Городисского Андрея Михайловича; 
2. Егорова Вячеслава Николаевича; 
3. Кривощекова Сергея Валентиновича; 
4. Кутищева Виктора Алексеевича; 
5. Лядова Николая Владимировича; 
6. Морозова Андрея Андреевича; 
7. Рашникова Виктора Филипповича; 
8. Сеничева Геннадия Сергеевича; 
9. Тахаутдинова Рафката Спартаковича; 
10. Ушакова Александра Александровича. 
Функции счетной комиссии выполняет ре

гистратор ОАО «ММК». 
Полное фирменное наименование: закры

тое акционерное общество « Р е г и с т р а т о р 
ское общество « С т а т у с » ; 

Место нахождения: 109544, г. Москва, ул. 
Добровольческая , д . 1/64. 

Уполномоченные лица: председатель счетной 
комиссии - Ясько Сергей Сергеевич; члены счет
ной комиссии: Петров Константин Викторович, 
Горностаева Ирина Валерьевна. 

Виктор Р А Ш Н И К О В , 
п р е д с е д а т е л ь с о б р а н и я ; 

Валентина ХАВАНЦЕВА, 
секретарь собрания. 


